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表紙を結合しようとした時に事件は起きました。 

⼤変申し訳ありません。 
中⾝は素晴らしい記事ばかりなので、気にせずお楽しみください♪
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さくら@1 ⼥ 
こんにちは、1 ⼥のさくらです。 
以前から「どんつうを書いてみたい」という願望を密かに抱いていたので、この機会に書

いてみることにしました。何について書いてもいいとのことだったのでテーマに悩んだの
ですが、今回は普段公⾔しまくっている乃⽊坂 46 と、あまり周りに⾔ったことがない声優
の推しについて書こうと思います。 

⽂章⼒や語彙⼒は全くないので布教というよりはただのキモオタの感想⽂になってしま
うと思いますが、暖かい⼼で読んでいただけたら幸いです。 

 
まずは乃⽊坂について。 
私の⼝から「いおきちゃん」という名前を聞いたことがある⼈は多いんじゃないでしょう

か。それこそ私の推し、五百城茉央（いおきまお）ちゃんです。インパクトが強すぎる「五
百城」という名字ですが、⽇本に 50 ⼈ほどしかいないらしいです。 

私がいおきちゃんを推し始めたのは⾼校 2 年⽣の冬、5 期⽣加⼊のタイミングで、もとも
と乃⽊坂が好きだった友達から 「今度新しく 5 期⽣が⼊ってくるからこれを機に乃⽊坂ハ
マろうよ！」と誘われたのがきっかけでした。 

それまでアイドルの推しがいたことがなかったので、⾃分がこんなに沼ることになるな
んて思っていませんでした。 

個⼈的いおきちゃんの推しポイントは、顔のバブみからは想像できない圧倒的なスタイ
ルの良さです。なんといおきちゃん、⾝⻑が 166cm あるんです。こんなに可愛いのに私よ
り⾝⻑⾼いの！？この情報を知ったときに「あ、好き」ってなりました笑 私はギャップに
弱い⼥なので、どんな些細なことでもギャップがあるとすぐ好きになってしまいます。いろ
んな界隈で推しが多いのはその理由です。 

ライブには地元の友達と⾏くことがほとんどなのですが、ドンキーで乃⽊坂好きな⼈を
集めてみんなでライブ⾏ってみたり鑑賞会してみたりしたいですね。コールの声量は誰に
も負けません。 

同じく 5 期⽣の冨⾥奈央（とみさとなお）ちゃんとセットで「なおまおコンビ」と呼ばれ
ているのですが、2 ⼈ともホントに癒し系キャラで浄化されます。⼤好きです。 

 ライブ@東京ドーム ライブ@国⽴代々⽊競技場 なお（右）まお（左） 
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次に声優について。 
語れる⼈が周りにあまりいないので話す機会がなかったのですが、実は乃⽊坂よりもオ

タク歴は全然⻑いです。かれこれ 8 年くらいは声優にハマってます。でもアニメをめっち
ゃ⾒るとかではなくて、声優さんそのものを推してる感じ（？）です。 
⼤好きな声優はたくさんいるんですけど、私が特に好きなのは笠間淳さんという⽅で、最
近の有名どころだとスラムダンクの映画の三井寿役をやっています。⾒に⾏きました。トー
クショー＆サイン会のイベントのために 1 ⼈で札幌に⾶んで⾏けるくらい好きです。サイ
ン会となると、⽬の前に推しがいて会話できるのでホントに頭がおかしくなりそうでした。
1 分くらいでしたが、記憶ほとんどないです＼(^o^)／ 

あとは佐藤拓也さんという⽅も好きなのですが、この前のお茶⼤の徽⾳祭にトークショ
ーをしに来ていました。ステージド正⾯の 4 列⽬という神席を勝ち取り、あまりの近さに
ウハウハしながらトークショーにこれまた 1 ⼈で参加しました。 

ライブもイベントも 1 ⼈でしか⾏ったことないので、誰かと⼀緒に⾏って興奮を分かち
合えたらいいなと思います。 

声優さんなので、好きなところはと聞かれたらもちろん声です。少しガチ恋気味な時期も
ありました。笑 声優にガチ恋とか訳分からんって⼈もいるかと思いますが、最近は⼥優俳
優並に顔が良くてプラス声もいい声優さんも多いので、もしハマりたいなって⼈がいたら
私に声をかけてもらえれば頑張って布教します。笑 

 
 

もっといろいろ書きたいことあるんですけどそろそろ⽂字数が危ないのでこの辺で。 
⼤学のレポートの A4 2枚もこれくらいサクサク書けたらいいのになぁ。 

  

サイン会 ⼈⽣初札幌でした ライブ@K アリーナ横浜 
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さや&まほ@1 ⼥ 
こんにちは！1 ⼥のさやまほです！ 
みなさんご存知かもしれませんが、私たちは⼩・中・⾼・⼤全て同じ学校で今年で 13

年⽬の仲になります！そこで今回は私たちのなれそめ(？) について共同で書いていこうと
思います！ 

 
出会いは、⼩学校の⼊学式のはずです。記憶にないです。ほんとうにいつどうやって仲

良くなったのか分かんないんです。⼩学校⾼学年では仲が良くて中・昼休みはずっと⼀緒
のグループでグラウンドで⻤ごっこをしたりサンタマリア号（学校にある船）で⽬隠しお
にごっこをしたりしていました。さやいわく、まほはランチ(学院⼩では給⾷のことをラン
チと⾔います)を⾷べ終わるのが早すぎて、まだ遊びに⾏ってはいけない時間なのに“はー
やーくーたーベーてー”とせかしていたそうです。ちょっとむかつきますね😊 

   
中学では本当にずっと⼀緒にいました。まほのあだなは“連れション⼤魔王”。さやのあ

だなは“宇宙⼈”です。週 1 くらいでお泊まりしていたので、お互いの家にパンツがありま
した。リュックも 3 年間おそろでした。2 ⼈ともテニス部でずっとダブルスのペアを組ん
でいてちょっと頑張ってました。県⼤会とか出ちゃってました。また中 3 の修学旅⾏では
1ヶ⽉間オーストラリアに⾏って⼀緒にホームステイしました。ずっと⼀緒にいました
ね。現地の遊園地に⽣徒全員で⾏ったときに、まほのことを好きだった男⼦Tくんとその
友達 I くんが私たちのところに来て、まほが呼び出されたのでてっきりまほが Tくんに告
られると思っていたら、Tくんに「I くんがさやに告りたいらしいんだけどどうしたらい
い？」って⾔われました。とんだ勘違いでした。いや⾃分で頑張れよ I くん。 

         



 7 

 

⾼校でもテニス部に⼊ったのですが、テニス部が強化部指定されていて結構ガチで、⾼
1 までは割と頑張っていました。団体戦で関東⼤会まで進めちゃいました。⾼ 2 からは勉
強がやばかったので幽霊でした。 

⾼ 3 では⼀緒に塾の⾃習室でずっと勉強していました。ほぼ貸しきりで冷暖房勝⼿にい
じりまくり、まくらと願掛けを隠しておいて(全然バレてて先⽣が置き場所作ってくれてま
した)いたので超快適でした。私⽴の合格発表も⼀緒に⾒ました。お互いどこに受かってて
どこに落ちたか全部知ってます(気まずい)。お茶⼤の合否もお互いの受験番号を知ってい
たので、パッと⾒てお互いが受かっていることが分かってしまいました。どちらかが落ち
て気まずくならないか⼼配していたので良かったです。 
超どうでもいいのですが、⾼校でとても⾯⽩い化学の先⽣がいて、まほが先⽣とすれ違

ったときに「相沢どこいるか知ってる？」と聞かれたので「トイレ掃除してます」と⾔っ
たら「あーじゃあ⼀緒に流れちゃったかなぁ」って⾔われました。 
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ひめか@1 ⼥ 
こんにちは！1 ⼥のひめかです！ 

何を書こうか考えたときに、私は⼤学⽣になってから映画館によく⾜を運ぶようになっ
たので、2023 年に⾒た映画と映画のイベントに⾏った時の話を書こうと思います！ 

私はそもそも⾼校⽣までほぼ映画館に⾏かず、映画⾃体もあまり⾒ていませんでした。し
かし上京して映画館がすぐ⾏ける距離になったことや、試写会や完成記念イベントが都内
で⾏われるので気軽に応募できるようになったことなどから映画館に⾏って映画を⾒る機
会がとても多くなりました。では 2023 年私が⾒に⾏った映画を紹介します！ 

 

・交換ウソ⽇記（2 回） 

これは私が⼤好きな俳優⾼橋⽂哉が映画初主演を務めた映画です！これは絶対に映画館
に⾏って⾒届けなければと思い、⾒に⾏きました。試写会などのイベントに 3 回応募して 3
回とも外れた悲しい思い出があります（泣）しかし公開されてからすぐ⾒に⾏ったおかげで
限定チェキをゲットしました。映画は当然最⾼でした。⽂哉くんがイケメンすぎてやばかっ
たという記憶しかありません。（語彙⼒）そして⼆⽇後、別の友達に誘われ、2 回⽬を⾒て
きました笑同じ映画を⽇が経たないうちに⾒に⾏くことなんて初めての経験でしたが、チ
ェキがまだ残っているかもしれないという希望と再び推しを拝みに⾏くことは最⾼だとい
うことで⾒てきました。チェキはもう配っていませんでしたが、2 回⽬ならではの視点で楽
しく⾒ることができました。 

 

・リトルマーメイド（字幕） 

これは友達に誘われて⾒に⾏った映画です。仏検の帰りに⾒に⾏った記憶があります。字
幕と吹替、どちらにするか悩みましたが、まずは字幕だろうということで字幕にしました。
アリエルの歌声がとても美しかったです。アリエルについて存在は知っていましたがほぼ
無知だったので「これってアリエルの歌だったのか〜」となりました。ディズニーの映画っ
てどれも美しい終わり⽅ですよね。「美⼥と野獣」「ラプンツェル」「アナと雪の⼥王」な
どは⾒たことはあるものの、映画館では⾒たことなかったので、⾒ることができてよかった
です。 

 

・ミステリという勿れ 

これはまた私が⼤好きな俳優菅⽥将暉と町⽥啓太が出演している映画です！ドラマから⾒
ていたものだったので映画化が決まったときはとっても嬉しかったです！そして完成記念
イベントにと当選し、⾏ってきました！（友達が当ててくれました！）出演者が登場し、⽣
菅⽥将暉、⽣町⽥啓太を⾒ることができました！友達と発狂しました笑実際に⾒るとほん
っっっっっとうにイケメンでした！！テレビで⾒るときの何百倍も、いや、何千倍も！ 
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初めての映画イベントだったのでとても楽しかったです！映画ももちろん⾯⽩かったで
す！最後まで謎だらけで、犯⼈がわかりませんでした！わかったときになるほど＝！って
なりました。 

 

・翔んで埼⽟〜琵琶湖より愛をこめて〜 

これはもともと翔んで埼⽟を⾒たことがあり、めっちゃ⾯⽩かったので、続編が出てみた
い！と思って⾒に⾏ってきました。今回も相変わらず⾯⽩かったです笑映画館って静かに
しなきゃいけないイメージですが、私も含めみんな笑いをこらえることができずクスクス
笑っていました。こんな映画館は初めてだったので新鮮で、そういった意味でも⾯⽩かった
です。 
 

・あの花が咲く丘で君とまた出会えたら 

これは中学の頃のクラスメイトがこの映画の原作になった⼩説を読んでいて、「これめっ
ちゃ泣けるよ！」と薦めてきたのを思い出して、なかなか読む機会もなかったのでこれを機
会に⾒てみよう！と思って⾒てきました。予告から⾒て、「これは絶対泣ける」と確信しな
がら⾒たのですが、予想通り、号泣しました。もうハンカチびしょびしょです。最後の福⼭
雅治のエンディング曲「想望」が映画の内容と重なり、さらに泣けました。この曲はこの映
画を⾒てから聞くのをおすすめします。⼼が浄化されたような気分になりました。それと同
時に胸が痛くなりました。この映画を戦争を起こしている世界中すべての⼈々に⾒てほし
いとも思いました。すべての⼈が、戦争がどれだけ愚かなのかということを、改めて認識す
ることができると思います。皆さんにもぜひ⾒てほしいです。 

 

いつの間にかこんなにたくさん書いていて、⾃分でもびっくりしています笑 

もしページが沢⼭余ったら、私を東⼤ドンキーに導いてくださった H 先輩から「中央⼤学
の学⾷に⾏く⽅法を書いてほしい」といわれていたので書こうかなーと思っていたのです
が… 

というのも「なかなかお茶⼤以外の学⾷に⾏く勇気が出ない」ということでした。 

「私は中央⼤⽣だという気持ちで、何⾷わぬ顔でいけば問題ない」といっているのですが、
難しいそうです笑 

まあ百聞は⼀⾒に如かず、今度⼀緒に⾏きましょう！ 

 

話を戻します… 

紹介した映画はどれもおすすめなので、ぜひ⾒てみてください！ 

2024 年も⾒たい映画が沢⼭あるので⾒に⾏こうと思います♪（来年もこんな感じで書こう
かな…思ったより字数稼げたぞ） 

最後まで読んでいただきありがとうございました！ 
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まゆこ@1 ⼥ 
こんにちは、1 ⼥の橋本真由⼦です。私はどんつうメモリアルということで、ドンキ

ーに⼊った理由をちょこっとだけ書かせていただきます！全然趣味とか地元とかの話じ
ゃないし、結構あちこちで話したことある話ですけど、読んでくださると嬉しいです。 

私は運動⾳痴なんですけど、体を動かすのが好きなので運動系のサークルに⼊りたい
なと思ってました。そこで、中学がソフトテニス部だったので、テニスだったらできる
かな〜と思って、テニスサークルを探し始めました。初めて⾏った新歓がドンキーの練
習&ご飯だったんですけど、そこで新歓してくださったのがなんと、りさこさんとしお
りさん！！このお⼆⼈に新歓されたら⼊るしか選択肢がなくないですか？話しやすさと
明るさとに魅せられて、もうその⼀回で気持ちが⼊る⽅に完全に傾きました。私も新歓
される側からする側になるにあたって、りさこさんとしおりさんに魅かれてドンキーに
⼊った思い出を忘れないようにしたいです！  
短いですが以上です。読んでくださってありがとうございました！ 
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みう@1 ⼥ 
こんにちは！１⼥のみうです！理学部⽣物学科に属しています！⽣物学科はドンキー内

で少ないので、頑張って⽣物を押し広めていけたらと思います。兵庫県出⾝で、関⻄弁が抜
けないことが４⽉くらいの悩みでしたが、今は開き直って関⻄弁を押し通しています。関⻄
弁の中でも 3 男のそうくんの京都弁とは少し違うみたいで、そうくんの⽅⾔を聞いている
と癒されます。彼の優しい性格が⾔葉にでているようです。 

ところで、私の名字は⽥中なのですが、新歓合宿の時に１⼥のみんなに「⽥中顔じゃな
い！」と⾔われました。「じゃあ何顔なん？」と聞くと、「佐藤かな」と⾔われました。み
んなに聞きたい、⽥中顔ってなんですか？そして、⽥中と佐藤ってそんなに系統違います
か？だいたい多い名字ランキングで上位を競っている同じ系統かと思うのですが、、 

 

そんな佐藤顔の⽥中が、歴１８年の中で培った⽥中あるあるを紹介したいと思います。 

1.      学年に３⼈はいる。 
初⼿はわかりやすいものからいきます。皆さんの⾼校あるいは⼤学を思い出してみて

ください。「〜、⽵下、⾼⽥、⽥中、⽥中、⽥島、〜、」みたいなことありますよね。
私の⾼校では学年に６⼈の⽥中がいたのですが、靴箱は学年ひっくるめての名前順だっ
たので、靴箱の縦⼀列全部⽥中でした。その列はどの靴箱を開けても⽥中の靴が⼊って
いるので、靴箱の位置を忘れてしまうとどうすることもできません。忘れたら賭けにな
りますね（笑）。 

また、クラス替えでは６⼈中、私のコースには⽥中が３⼈いましたが、おんなじ名字
の⼈はクラスが分けられてしまうので、毎回どの⽥中とおんなじクラスになるのかなと
密かに楽しみにしていたこともありました。これを私たちは「⽥中分配の法則」と呼ん
でいます。多い名字あるあるですね。しかし、⾼２のクラス替えで⽂理分かれたときに
同じコースの⽥中が全部集まってきて、３⽥中が集結したことがあります。「⽥中分配
の法則」も⽂理で分けるときには通⽤しないみたいです。そうなるとどうなるかという
と、テスト返却の時とか、「⾼⽥さん〜、⽥中さん〜、⽥中さん〜、⽥中さん〜、⽥村
さん〜」みたいなことがよくあって、先⽣によく笑われた思い出があります。 

また、名字が被るとよくあるのが、体操服の名前表記問題です。たいてい、「⽥中＋
名前の⼀⽂字⽬」みたいな表記の仕⽅になることが多いのですが、私の代には⽥中美ま
で同じ名前の⼈がいたので、私はフルネーム表記でした。たまに体操服で電⾞などに乗
ると、フルネームで書かれてあるのでずっと隠していました。プライバシーのかけらも
ないですね（笑）。 

 

2. 町中での⽥中遭遇率は⾼い。 
やはり、⾃分の名前は思わず⽬についてしまうもの。町中に「⽥中」がつくものを⾒

かけるとちょっとうれしくなります。某有名な串カツ屋さんを筆頭にして、⼤衆居酒屋
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から⽼舗のお菓⼦屋さん（この間おまんじゅう屋さん⽥中の店を１⼥のまほとさくらが
⾒つけたらしく、写真を送ってくれました！嬉しかったよ〜‼）、さらには内科や⻭科
などの病院にまで⽥中の⽂字を⾒かけます。右の写真は、この記事を書くにあたり、ど
れくらい⽥中のお店があるのだろうと思って Google マップで調べてみたところです。
全国の⽥中がこんなに頑張っているのを⾒ると、私も１⽥中として、頑張ろうと思いま

した。  

さらに個⼈単位でも⽥中には遭遇します。例えば、この間⺟とコンビニに⾏ったとき、
レジで会計をしていると、レジ打ちの定員さんは⽥中さんでした。私たちは「おお〜」
となってその定員さんに親近感を覚えてニヤニヤしながらお店を出ました。さらにその
週の別の⽇にまた同じコンビニに⾏ってみると、この間とは違う顔の定員さんに⽥中の
⽂字が。どっちの⽇にも深夜で⼈も少なく、店内には私と⺟とレジの店員さん⼀⼈しか
いない様な状況だったので、その時のコンビニの店内⽥中率は１００％でした。それに
気づいたとき、またもや私は思わずニヤニヤしてしまいました(笑)。 
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3. 漫画でいがち。 
 なぜか⽥中や佐藤といったよくある⼈の名前は漫画などでモブ役として名前をあて
がわれています。右に⽰すグラフは「漫画で出会った⽥中の役どころ」（情報元：私）
を⽰しています。これからわかるように、漫画で出てくる⽥中は「嫌みったらしい⽥中」
と「優しい⽥中」に⼆極化していることがわかります。やはり、モブキャラとして、複
雑な性格は与えられにくいようで、わかりやすいものが多いですね。しかし、最近の漫
画では平凡な主⼈公が⼤成していくといったものが多いので、主⼈公の名前に⽥中が使
われたりしてきたら、このグラフも変わっていくかもしれません。今後の漫画界におけ
る⽥中の⽴ち位置にも注⽬していきたいところです。 

 

 

以上、まだまだありますが、今回はこの辺で終わりたいと思います。皆さんも町中や漫画
などで⽥中を⾒かけたら、今まで出会ってきた⽥中のことを思い出しましょう。そして、こ
こまで⻑い⽥中話を読んでくれた画⾯前の皆さん、ありがとうございました！きっと皆さ
んは今脳内が⽥中でいっぱいのはずなので、街中の⽥中をよく⾒つけられると思います。ス
マホから顔を上げて街を歩いていると、意外と⽥中はよくいます。ぜひ⾒つけてみてくださ
い！ 

では、また正規練かイベントで会いましょう！以上、⽥中美⽻のメモリアルでした！ 
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まき@2 ⼥ 
今回、私はスーツについて書きます！というのも、成⼈式（はたちのつどい）でスーツを
着たことをきっかけにちょっと詳しくなったので、どんメモにちょうどいいかなと思いま
して。ちなみに、私はレディーススーツの形が好きではないので、メンズパターンのスーツ
を⾃分の体型に合わせて作ってくれるブランドでオーダーしました！なので、主にメンズ
スーツについて書いていこうと思います🌟 

まず、これはみんな知っていると思いますが、⼤きく分けて、スーツにはシングルスーツ
とダブルスーツの２種類があります。これは、名前の通りにボタンの列が１列か２列かの差
ですね。シングルは貴族由来、ダブルは軍服由来です。シングルの場合、ボタンの数に関わ
らず、1番下のボタンは飾りボタンなので留めません。座る時にはボタンを外す、⽴つ時に
はボタンを留めるのが基本的なマナーです☝また、スリーピーススーツというものもあり
ます。これは、ジャケットとパンツとベストがセットになっているもので、「三つ揃え」と
も⾔います。ベストにもシングル・ダブルがあり、襟のあり・なしも含めて 4種類に分かれ
ます。これも 1番下のボタンは外して着ます。私は今回、グリーン寄りのグレーとグリーン
の間のような⾊のシングルスーツで裏地は少し柄が⼊っている紫にしました！！！紫と⾔
っても、縦⽷と横⽷が⾚と⻘だから紫に⾒えるという⽣地なので、⾓度によっては⻘に⾒え
たり、⾚に⾒えたりもします💜❤💙今回は⾊で遊んだけど、スリーピースを作るなら、裏地
はジャケットの⽣地と同じ⾊でそれと同系⾊の⽷で柄が⼊っているものにしたい…！近づ
いて⾒たら、柄あるじゃん！みたいな感じの！スリーピースの場合は、ジャケットを脱いだ
時に⾒える「ベストの背中」も同じ裏地なんです。ベストの前⾯と背中の⾊がガラッと違う
のも可愛いと思うんですけど、⾊が続いてて、でも、実はさりげなく裏地こだわってるって
かっこよくないですか🫣?! 
次に、「ベント」について。ベントとはジャケットの裾の切れ⽬のことです。よく⾒られ

るのが真ん中に切れ⽬がある「センターベント」で、これは乗⾺の際に動きやすいようにし
たのが由来です。また、左右両⽅に切れ⽬があるのが「サイドベンツ」で、その昔サーベル
を腰に装着するのに、上着が邪魔にならないようにサイドに切れ込みを⼊れたことが由来
だそうです。私はせっかくなので定番じゃない⽅ということでサイドベンツにしましたが
（あとは、騎⼠由来がかっこいいなと思ったのもあります笑）、ちょっと気にしてサラリー
マンの後ろ姿を⾒てみると、結構サイドベンツの⼈っているんです！サイドベンツは動き
やすいのにクラシカルな雰囲気がいいですよね〜。あと、ジャケット関連でいくと、ポケッ
トの蓋の部分（フラップ）は、もともと屋外にいる時にポケットに⾬や埃などが⼊らないよ
うにするために付けられたものなので、屋外では出して室内ではしまうのがマナーです☝ 
続いて、ネクタイについて👔スーツと⾔ったら、ネクタイですよね！ネクタイの基本的な
柄には無地（ソリッド）、ストライプ（レジメンタル）、ドット、⼩紋柄などがあります。⼩
紋柄は同⼀の模様が規則的に、あるいは不規則に並んだ柄のことです。ネクタイを選ぶ際に
は、シャツやスーツとの合わせを考えると思います。私はシャツとネクタイを柄×柄で合わ
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せたのですが、柄の⼤きさを揃えないことがうるさく⾒えないキーポイントです！基本的
に⼤柄だとカジュアル寄りになり、柄が⼩さいとフォーマル寄りになります。ストライプの
場合は幅ですね。柄でも無地でも①⾊に繋がりを持たせる、②⾊のトーンを合わせる、③ネ
クタイの⾊はシャツの⾊より濃くする、を押さえておけば失敗しません。①はシャツの⾊の
⼀部をネクタイに取り⼊れるといったようなことです。また、⾊の合わせ⽅の中で補⾊があ
りますが、その中の代表的な組み合わせとして、イタリアファッションの⾊合わせの定番で
ある azzurro e marrone「アズーロ・エ・マローネ」があります。イタリア語で、アズーロは
⻘、マローネは栗⾊＝茶⾊を意味します。迷ったら、この⾊合わせにしておけばおしゃれ⾒
え確実です💙🤎ちなみに、私は写真のように V ゾーンをコーディネートしてみました！か
わいくないですか？ 

                   
←同窓会だけの⽇はパーティ
ー仕様でワイン⾊（裏地とリン
ク）のストライプのボタンダウ
ンシャツと緑の⼩紋柄タイ 
 
成⼈式の⽇は落ち着いた感じ
でプレーンな⽩シャツに紺の
花柄タイ        → 
 

はい、ここからは、パンツについてです。パンツで気にしたいのは、ずばり、丈です！裾
が靴の甲に全く触れない裾丈をノークッション、裾が靴の甲に触れるくらいの裾丈をハー
フクッション、裾が靴の甲に乗ってクッション＝「たわみ」が⼀つできるぐらいの⻑さをワ
ンクッションと⾔います。基本的に、裾幅が太い場合には裾丈⻑め、細い場合には短めが適
しています。また、ビジネスシーンではノークッションからハーフクッション、フォーマル
な場⾯ではワンクッションが相応しいとされています。誰でも⼀度は挑戦してみたいであ
ろうローファー合わせでは、くるぶしが出るぐらいの短めスタイルがオススメです✨ 

いよいよ、靴についてです！スーツスタイルには、基本的には紐付きの⾰靴を合わせます
👞例外として、モンクストラップは紐なしでありながら、ビジネスシューズとしても履けま
す。ストラップの数により、シングルモンク、ダブルモンクと呼び、シングルの⽅がフォー
マル寄りです。そして、ベルトと⾰靴の⾊は揃えます。これは⿊かブラウンが⼀般的です。
ちなみに、靴下はスーツの⾊や靴の⾊と合わせ、座っても肌が⾒えない⻑いものを選びます。
意外かもしれませんが、学⽣の制服では推奨されていた⽩の靴下は NG です🙅靴に話を戻
しますが、皆さん、ウイングチップはご存じでしょうか。レディースの靴のデザインとして
もよく取り⼊れられているので、名前は知らなくても⽬にしたことのあるデザインなはず
です！ただ、そのイメージで左の写真のようなものをイメージするかと思いますが、実は、
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右の写真のもウイングチップなんです！ 

 
何が⾔いたいかというと、つま先の⽳装飾（メダリオン）などがなくても、つま先のデザ

インがW⽂字であるものがウイングチップと呼ばれるということです。そもそも、つま先
のデザインが⿃の翼（wing）に⾒えることからウイングチップと呼ぶようになったので、当
然と⾔えば当然なのですが、基本的にメダリオンやピンキング（ギザギザの切り替え）のよ
うな装飾ありのものが多いので、勘違いしている⼈も多いんじゃないかと思います。私は初
めて知った時、結構驚きでした笑 ウイングチップはアメリカの呼称で、イギリスではフル
ブローグと呼びます。そして、右の写真のような華やかな装飾を全て排除し、ピンキングを
施さずにシンプルなステッチで仕上げているものは「ブラインドフルブローグ」と呼ばれま
す。私はこの前、ピンキングはされているもののメダリオンなどがないウイングチップを履
いている⼈を⾒かけたのですが、ドレッシーでめちゃめちゃかっこよかったです🤩 

さて、ここまで、かなりの⻑⽂になりましたが、どれだけの⼈が読んでくれたんでしょう
か。情報を書き連ねただけなので、興味ない⼈にはつまらない話だったと思います。読んで
くれた⼈はありがとうございます🙏私はスーツを着るにあたって、着こなしのマナーを知
ってた⽅がかっこいいと思って、事前に調べました。それをここにも少し書きましたが、正
直、同窓会で⾒てるとほぼ気にしてないんだろうなという感じでしたし、就活や冠婚葬祭は
別だったり、最近ではビジネスシーンでも省略されるものも多くなってきたりしているそ
うなので、必要な場⾯もあるとは思いますが、⾃⼰満のために知っておくぐらいでいいのか
なと思ってます。これを読んでくれた⼈には、サラリーマンを眺めて、あ、あの⼈、サイド
ベンツのダブルスーツにウイングチップか〜、かっこよ。この⼈、ネクタイでシャツの⾊拾
ってるな、合わせおしゃれ〜。って感じで暇な時間を潰せる能⼒が備わったはずです💪もし、
スーツや⾰靴に興味が湧いた⼈がいたら、本来はもっと深くて広い世界なので、気が済むま
で調べてみることをおすすめします！ 
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はな@2 ⼥ 
こんにちは、2 ⼥のはなです。新年明けましておめでとうございます。みなさん年末年

始いかがお過ごしだったでしょうか。私は地元⻘森に帰省してまったりゆったり過ごして
いました。メモリアルに書くべき⾯⽩いハプニングなどは特になかったので、帰省中の出
来事をつらつらーっと書いていこうと思います。  

 
①チョコQ助を⾷べた  

みなさんチョコQ助というお菓⼦をご存知でしょうか。⻘森県⼋⼾市発祥のお菓⼦で、
南部せんべいにチョコがかかっているのが特徴です。芸⼈のかまいたちを始めとする様々
な有名⼈の紹介で⼈気に⽕がついたらしく、今では地元でも⼿に⼊れるのが難しいんだと
か。そんなチョコQ助をラッキーなことに⺟がスーパーで⾒つけたらしく、何袋か買って
きてくれました。南部せんべいの塩気とチョコの⽢さがいい感じで美味しかったです。価
格も 200円くらいなのでとってもお⼿頃です。⾒かけたらぜひ買ってみてください。  

 
②TSUTAYAで映画を借りた  

年末に何をするか特に思い浮かばなかったので、同じく帰省していた兄と TSUTAYAに
⾏き映画を借りました。それぞれ観たいやつを適当に借りて皆で観ようと⾔い⼿に取った
のが、兄は洋画の「JOKER」、私は菅⽥将暉主演のサスペンス「キャラクター」でした。
どっちもとても暗いです。2023 年をこれで締めるのもな………ということでガキ使も借り
て暗さを緩和しようとしたのですが、軒並み貸出中だったので諦めました。「JOKER」も
「キャラクター」もどっちも暗いけど⾯⽩かったです。年越しは楽しい気分で過ごせまし
た。  
③UFOキャッチャーで景品ゲット  

年明けに近くのイオンに家族で遊びに⾏きました。たまにはゲーセンで遊ぶのもよかろ
うということで兄と UFOキャッチャーに挑戦しました。兄は⾺のキタサンブラックのぬ
いぐるみ、私はポケモンのリーフィアのぬいぐるみが取りたかったので、1000円だけ崩し
てチャレンジしました。今までの UFOキャッチャーには惨敗した思い出しかなかったの
ですが、ぬいぐるみの腕がいい感じにアームに引っかかったお陰で私も兄も景品をゲット
することができました。取れた時は嬉しくて変な声が出ました。多分周りの⼩学⽣よりう
るさかったと思います。新年幸先がよくて嬉しいです。この後もどんどんいいことが起こ
って欲しいです。  

このほかにも⽗とWiiでぷよぷよをしたり兄とスマブラしたり地元の友達と卓球をした
りしました。どれも平和で穏やかな時間でした。帰省最⾼です。また東京に戻ると課題や
らバイトやら現実が襲いかかってきますが、それらと戦うための⼒は貯められたかなと思
います。 ドンキーのみんなとまた会えるのも楽しみです。正規練にももっと積極的に参
加していきたいと思います。みなさん今年もよろしくお願いします。 
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ゆり@2 ⼥ 
あけましておめでとうございます。2 ⼥のゆりです。メモリアル前回は出し損ねたので

今年こそは頑張って書きます。 私特技が何個かあるんですけど、たぶんドンキーで話し
てない気がするのでキリよく 10 個紹介しようかなって思います。 
 
①運針 

1m の布をひたすら⽟⽌めせずになみ縫いしては⽷を抜いてを繰り返して 5 分で 3m 以
上縫えます。中 3 の時は 4m縫えたと思います。⾼校で⼿を抜くというのを覚えてから記
録が振いません。テニスでは⼿を抜くフェーズが来ないように意識しないとですね。 
②けん⽟ 
学童っ⼦だったのでひたすらやってました。⼩ 2 から学童に⼊ったので 1 年前からけん
⽟をやっている同級⽣に級を追いつこうと思って必死にやっていたら、いつのまにか 1番
上⼿くなってました。最終的に弐段になったんですが、誰も⼀緒にけん⽟をしてくれなく
なって悲しくなりそこから進歩してません。 
③炙りカルビ 
炙りカルビって結構⾔えます。ただ数が数えられないのと⾯⽩くなっちゃって結局あま

り⾔えません。意味ないですね。  
④地図 

地図が読めます。地形図も街地図もいけるようになりました。⾼校⽣くらいの時は太陽
の位置と⾒える⼭から現在地を⼤体予想つける技術もありましたが、最近使ってないので
たぶんもうできません。ただ地図ないと⽅向⾳痴です。来た道を帰るはできません。 
⑤パッキング 
登⼭のパッキングが得意です。旅⾏のパッキングは普通です。どこに鍋⼊れるとか服⼊

れるとかそういうのがわかります。ただし整理整頓が得意というわけではありません。 
⑥早起き 

なんか起きなきゃって時は起きます。ただ寝るのは好きなので家ではロングスリーパー
です。寝起きも悪いです。⽬覚まし後 30 分くらいベッドでスマホ触って覚醒してます。 
⑦鍋でお⽶が炊ける 
飯盒でもいけます。 
⑧ビール樽運べる 

いつも重いもの持ってもらって助かってます。頼れるのが我が⾝だけの時は重いものも
運びます。ただいつか腰か腕をやりそうなので筋トレしなくちゃなと思います。運んでる
姿は超ダサいので⾒ないでください。樽に振られて横揺れしてます。 
⑨バランス⼒あります 
⼩学⽣の頃ずっとバランスボールの上にいた時期があったからかもしれません。あまり

にもずっと乗ってたので捨てられました。 
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⑩顔あげて平泳ぎ 
⼩学校の⾏事で海に 1時間ほっぽり出されひたすら隊列を組んで泳ぐ経験をしました。

あの頃はなぜか 1番泳げるチームに⼊れられて、おまけに教師からは 1班だから⽣活⾯で
もお⼿本になるようにと 5 分前⾏動の 5 分前⾏動や率先して速やかな配膳、布団を 3 分で
敷き⽚付けるなどを強いられました。根強くその強迫観念が残ってる気がします。 特技
なのかは謎ですが尺が稼げたので経験に感謝です。テニスが特技って⾔えるように頑張り
ます。 
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かほ@2 ⼥ 
こんにちはー、２⼥のかほです！  
私は去年のメモリアルで地元の富⼭県滑川市を紹介したので今年は何か地元ネタ以外の

ことを書こうと思っていたのですが、なんとなんと新年早々地元が地震に⾒舞われてしま
いました（汗）ということで、ここは地元を盛り上げるべく、今年も地元ネタというか北
陸ネタを書いていきたいと思います！では⾏きま〜す 
 
① 海も⼭もある 

まず、北陸は海に⾯しています。私は富⼭に住んでいた時、ふらっと海辺をお散歩した
り釣りに⾏ったり、あとは毎⽇のように海を満喫していました。なんて素敵なところなん
でしょう。そして⼭もあります。富⼭には 3000メートル級の⼭が連なる⽴⼭連峰があっ
て、天気のいい⽇にはとてもきれいな景⾊をみることができます！個⼈的には雪を被った
冬の⽴⼭連峰が好きです！！ちなみに、私のおすすめスポットは富⼭県⾼岡市にある⾬晴
海岸です。海も⼭も同時に⾒れちゃうコスパのいい観光地ですよ〜。 
② 海鮮がおいしい 

これはもうみなさんご存知ですよね！海が近いってほんと素晴らしいですよね。私は実
家に帰省すると、もれなく毎⽇お刺⾝を⾷べます。ここで 1 つ、よく観光客が⾏く近江町
市場などは値段が観光地価格なので、たらふく新鮮な海鮮を⾷べたい！という⼈はスーパ
ーで買うのがいいかもですね！ちなみに、私がよく⾏くスーパーは⼤阪屋ショップとアル
ビスです。どちらも素敵な CMを放送しているので、暇な⼈はぜひ調べてみてください。 
③ 湿度が⾼い 
特に冬、東京は異常に乾燥しますよね。私はただでさえ静電気体質なので、東京で⽣活

しているといつも静電気でばちばちとなってしまって痛い思いをしています。あと、⾝体
中が乾燥します。余談ですが、今の私の東京の家は湿度が⼤体 20％をきってます。ところ
がどっこい、北陸は湿度が⾼いです。今私は実家にいるのですが、なんと部屋の湿度は
50％です！肌にも優しいですね(//▽//)乾燥が苦⼿な⽅はぜひ北陸に⾏って潤ってきてく
ださい。 
④  駐⾞場が広い 

これは私のような駐⾞が苦⼿な⼈にとってはとってもありがたいところです！特に建物
から遠いところには⾞が全然停まっていないので、私はよくそこで駐⾞練習をしていま
す。私もいつかドンキー勢でドライブに⾏った時に華麗に駐⾞する姿を⾒せつけられるよ
う、引き続き広い駐⾞場で練習を頑張りたいと思います。 
⑤  みんな優しい 

これは⽥舎あるあるかもしれませんが、みなさんとても優しいです。今の私の実家の隣
には畑があるのですが、たまに畑で作業しているおじさんがじゃがいもやねぎをお裾分け
してくれます。また、前の私の実家の隣に住んでいた⼈は、村⼭家が旅⾏に⾏っている時
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に代わりに花壇に⽔やりをしたり、⾞に積もった雪をおろしたりしてくれていました。さ
らに、春にはお隣さんが所有している⼭（結構なパワーワードですね）で採れた筍を、下
処理までしてお裾分けしてくれていました。なんて優しい！ 
 

⻑々と書きましたが、北陸にはまだまだすてきなところがたくさんあります！あと、私
は北陸といっても実はほとんど富⼭と⽯川のことしか知らなかったりするので、福井のい
いところは福井出⾝のひびき@３男に聞いてみてください！世間的にはなんか北陸＝⾦沢
のイメージがある感じがしますが、北陸は⾦沢に限らずいいところがたくさんあるので、
みなさんぜひぜひ北陸に⾏ってみてください！ 
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ゆか@2 ⼥ 
おはこんばんにちは〜〜〜！２⼥のゆかです！！！これを書かないと私のことをみんな
忘れてしまうと思ったので書いています笑、、、そもそもドンキーに私は今所属しているこ
とになっているのでしょうか笑、というのも幹部代なのにも関わらず１年間ドンキーに⾏
かないからです。時差７時間、⾏くのに乗り継ぎ含めて⾶⾏機で１⽇かかる遠〜いルーマニ
アにいるのでお許しください。流⽯に正規練には⾏けません。でもでも！！団体戦は掲⽰板
をリアタイで⾒てました！！！ドンキー愛は変わっていないのでご安⼼を！ルーマニアと
いうと「どこ？」とかなりの確率で聞かれるので先に説明しておくとウクライナの隣です〜
気が向いたらルーマニアに遊びに来てください、待ってます！ 
 

ということで本題ですが、前回は 2023 年の⽬標を書いたのでその振り返りと 2024 年の
⽬標でも書こうと思います。誰得情報ですが… 
 

2023 年の⽬標と達成率は、①上品になる 20％、②メンタル 30％、③頭使う 50％でした。 
あんまり達成できていませんが、少しずつ改善はされているので良しとします。上品さはそ
もそもそんなに必要ないんじゃね？と最近は思っているのでまぁこんなもんでしょう笑、
メンタルは相変わらず激ヨワです。意外とルーマニアの⽅がストレスレスなので最近は⼈
⽣で１番強く⽣きれている気がします！⼈⾒知りとコミュ障を含めていろいろな障害はあ
りますが…。頭はやっと使えるようになってきました。特に最近は掃除洗濯料理と勉強、遊
びをいかにこなすかに精を出しているので！ただ私の計画には休む時間もトイレに⾏く時
間も準備の時間もないので基本的に午後には狂いまくっています… 
 

2024 年の⽬標は… 
① スマホ依存脱却 
現在スマホの⾒すぎで昼夜逆転しかけています。学校があるおかげで何とか耐えていま

すが…暇さえあれば、いや暇がなくてもインスタを⾒ているので、ベッドでは⾒ない！椅⼦
に座ってみる！1 ⽇ 1 回 5 分まで！と決めようと思います！この間は１⽇８時間以上⾒て
いたのでこれができるようになれば⼤きな成⻑です。YouTube も同様に⼤好きですが、最
近は⾒るならショートかスカイピースだけと決めたのでだいぶ少なくなってきた気がしま
す。これからはこれも禁⽌にします！代わりに外国の YouTubeを⾒ることにしようと思い
ます。あとは漫画ですね〜通信料を気にしているときの娯楽は漫画⼀択なのですが、これも
禁⽌にします！good bye my friends〜 
 
② 明⽇やろうは⾺⿅やろう 
毎⽇計画を⽴てるものの明⽇でいいや、明⽇でいいやが積み重なり死ぬ、というのが⽇常

なので計画は何が何でも守ります！そして、○〇に挑戦してみたいけど…緊張するし〜⼈
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⾒知りだし〜怖いし〜と思って⾏動しないことが多いので、少しでもやりたいと思ったら
⾏動に移します！そのための努⼒は怠らない！！忙しいを⾔い訳にしない！帰国したら忙
しいを⾔い訳にせず正規練に⾏くのでそれまで私のことを忘れないでくださいね笑（就活、
授業、泊まり込みの研修、インターン、教育実習…まぁ⼤丈夫でしょう笑） 
 
③ 議論ができるようになる 
先⽇中国⼈と⽇中関係について２時間も議論しました。靖国神社と南京虐殺についてお
互いにどのように認識していて、どのような考えを持っているのか、⾮常に実りのある時間
でした。今度は原発の処理⽔海洋放出、台湾、尖閣諸島、北朝鮮、などの問題について議論
しようね〜って感じです笑、、そもそもこれらの問題に対して授業では習ったけどよく覚え
ていない、ということがほとんどだったのでまずは⽇本が抱える問題をしっかり⾃分の意
⾒が⾔えるほど理解しようと思います。授業もディスカッションがメインなのですが、なか
なか授業中に発⾔するのはハードルが⾼い… 
 
④ ⾔語の勉強 

いろいろな⾔語で「こんにちは」「ありがとう」が⾔えればコミュニケーションはイージ
ーです。ただこの間調⼦に乗ってルーマニア語であいさつをしたらペラペラとルーマニア
語で話されてしまったので詰みました。ほとんどしゃべることはできませんが、最近は状況
とか諸々考慮して⼤まかに⾔っている内容は分かります！！！ちなみに英語もあまりでき
ないのでまずは英語ですね〜 
 
⑤ ⾃分に厳しく、他⼈に優しく、でも気を使いすぎない 
眠いと思ったら寝る！お腹すいたら⾷べる！と現在⾃分に激⽢なのでストイックに⽣き

ていきたいと思います。他⼈に優しくは当たり前ですが、⽂化が違いすぎてイライラするこ
ともしばしば。まぁこんなもんか〜という感じでこれからは⽣きていきます。適度な気遣い
は⼤切ですがやりすぎは疲れるだけですし精神衛⽣上よろしくないので⾃由に⽣きていき
たいと思います笑、嫌なことは嫌だとはっきり⾔える⼈間になりたい！ 
 

誰得な⽂をダラダラと書いてしまいすみません。読んでくださりありがとうございまし
た！私にとっては⾃分と向き合ういい機会になりました！皆さんも⽬標を書いてみて
は？？ちなみにこのメモリアルの提出締め切りは 1/9 ですが、私は 12/10 に書いています。
今まで宿題を前もってやったことは 1 度もないですが、１か⽉も前に終わらせたことに驚
きです笑。基本的に期限は守りますが１秒前提出が常なので…実は明⽇授業でプレゼンが
あるのですが、まだ何もしていないです。ということで⑥の⽬標として時間にゆとりを持つ、
を加えておきます。 

とにかく、私のことは忘れないでね〜〜〜素敵な１年になりますよ〜に♡ 
  



 26 

えり@2 ⼥ 
あけましておめでとうございます、2 ⼥のえりです。今年は余裕をもって書こうと思って

いたのに、何を書こうか迷っていたらいつの間にか締切間近になってしまいました。結局書
くことが思いつかなかったので、とりあえず今年達成したこと？(読んだら分かります、そ
んなに⼤層なものではないです笑)について書いていこうかなと思います。 
① インスタ 

インスタを始めました。SNS に疎い⼈間なので笑、⼀⽣使うことはないだろうと思って
いたのですが、新歓のお仕事でインスタを担当したのをきっかけにアカウントを作りまし
た。投稿はほとんど出来ていないのですが、ドンキーの⼈達の投稿を⾒るのが楽しいです！ 
② 運転 

5 ⽉に運転免許を取得しました！そして取得初⽇に家の⾞庫⼊れに失敗してぶつけてし
まいました！練習を重ねてようやく 1 ⼈で運転する許可を貰えた⽇、お⺟さんを駅まで送
った後 1 ⼈で⾞庫⼊れをしている時に同じ所をまたぶつけ、家の排⽔管も破壊してしまい
ました笑…。⾞庫⼊れって難しいですね。今年は失った信頼を取り戻せるよう、運転の練習
頑張りたいと思います。 
③ バイトを辞める 

個別塾の講師のバイトをしていたのですが、夜の 9時までが授業の時間なのに 11時まで
タダ働きをさせられるなど⾮常にブラックなバイトでした。ですが、私は基本的に頼まれる
と断るのが苦⼿な性格なので、辞めたいと塾⻑に⾔いつつも結局辞められずにダラダラと
バイトを続けていました。塾⻑と 3ヶ⽉の闘争の末、最後は病院の診断書を提出して(本当
に激務で体調を崩してしまいました笑)やっと辞めることが出来ました。就活の時の企業選
びには本当に気をつけようと思いました。今は新しいバイト先でゆるーく働いています笑 
④ 企画の仕切り 

今年から企画係のお仕事担当になったので、この間のクリパで初めて仕切りをやりまし
た！実はクリパは私の担当のイベントではなかったので、当⽇に急に仕切りをやることに
なりグダグダの進⾏になってしまいました笑。申し訳なかったです…。去年、企画の仕事を
華麗にこなしていたゆうかさんやかのんさん凄いな〜と改めて感じました‼本当に尊敬で
す‼3⽉には追いコンの仕切りをやるので、先輩を⾒習って頑張ります！あ、ここで突然の
宣伝なんですけど 3/23(⼟)の追いコン皆さんぜひ来てください〜！会場広いです！(80 ⼈
座れます)トイレも綺麗です笑！ここだけの話、参加⼈数が多ければ多いほど参加費が安く
なります🤭たくさんの⼈に来て欲しいです〜！特にイベント出席率の悪い 3 男笑‼予定空
いてる⼈は⾏きましょう笑‼ 

最後まで読んでくださった⽅、ありがとうございました！ 
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ななこ@2 ⼥ 
みなさんこんにちは。突然で⼤変申し訳ないのですが、私は美少⼥及び美⼥オタクです。3 度の飯より

美⼥が好きと⾔っても過⾔ではありません。そこで今回は私の最近のお気に⼊りの美少⼥（＝推しメン）

をみなさんに布教したいと思います。ももこによるとドンキーには美少⼥好きが多いらしいので、「布教

するとか⾔ってるけどこいつ⾃分の推しメン語りたいだけやん」と思われないよう（オタクあるあるです

ね私もよくやります）、みなさんに誠⼼誠意魂を込めて私の推しメンについてご紹介できればと思いま

す。本当は⻑屋晴⼦（緑⻩⾊社会ボーカル）、波瑠（⼥優）、藤吉夏鈴（櫻坂 46）の 3 名について書く予

定だったのですが⻑屋晴⼦の時点で枚数オーバーしてしまったため、波瑠、藤吉夏鈴に関しては概要と写

真のみ紹介させてもらいます。気になった⽅は速攻 LINE ください。 

No.1 “NHK ドラマ P に⼈を沼らせる星に⽣まれたと⾔わしめた⼥”藤吉夏鈴 

概要 

今⽇本で⼀番勢いがあるアイドルグループと⾔っても過⾔ではない櫻坂 46 きってのガチ恋製造機、藤

吉夏鈴様です。しかし夏鈴ちゃんは従来のガチ恋製造機とは⼀線を画すアイドルです。⼀⾔で⾔うと「藤

吉に飼われたくて死ねる…」と⾔う感情と「藤吉を飼いたすぎて死ねる…」という相反した 2 つの感情を

こちら側に抱かせてくれる稀有な存在です。死ぬほどいやらしい（褒めてる）ダンスを踊るくせに⾚ちゃ

んです。今すぐ「Start over!」の MV と「そこ曲がったら櫻坂？」の切り抜き動画を⾒ましょう。 

 

 

 

 

 

No.2  “強くてやわらかくて少し不器⽤で明るくて、絶え間なく気配りのできる⼥”波瑠 

概要 

波瑠ちゃんの魅⼒を⼀⾔で⾔うならばギャップです。クールな印象持ってる⽅、多いと思いま

す。確かにあまりにも顔が綺麗すぎるのと、ショートヘア、ドラマでの役柄と相まってクールな印

象持たれる⽅、多いと思います。しかし実態はおちゃめ、ゲーマー、ボケたがり、⾚ちゃん（もう

これに関してはただのオタクバイアスだと⾔うことを認めざるを得ませんが）。は？？バグ？？イン

スタのストーリーでは今⽇⾷べたものに顔を書いて送ってくれます。ドラマの撮影現場ではモノボ

ケクイズを視聴者にかましてくれます。バラエティーではパッとボケたり突っ込んだりしていてエ

ピソードトークもできます。かと思えばバブみの強い写真をインスタに投下しオタクにはるちゃん(5 歳

児)とか⾔わしめます。（オタクあるある PART2 ですね）しかし、ここで⼤事なのがこれらの要素と同じ

くらい⼤⼈で、誠実で、頭の回転が速く⼀⾔で⾔うならば⼼が清潔な⼈であるということです。“強くて

やわらかくて少し不器⽤で明るくて、絶え間なく気配りのできる⼥”これはドラマで共演したヒコロヒー

がドラマ終了時に波瑠ちゃんに当てたメッセージです。私はこれを読んだ瞬間「負けた」と思いました。

私はもう波瑠ちゃんを形容する時にこの⾔葉以上のものは出てこないと思いました。“強くてやわらかく

て少し不器⽤で明るくて、絶え間なく気配りのできる⼥”、もうこの時点で正直お⼿上げだと思うのです
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が、顔⾯が波瑠。この天使が⽣きてる時代に⽣まれてきたことに涙が出ます。新年早々⾊々ありすぎたけ

ど、波瑠ちゃんが頑張ってるうちは私もまだまだやれる、そう思わせてくれる天使であり、⼥神です。結

婚したい。 

 

No.3 “好きになるの「今なんじっゃなぁい？！」”⻑屋晴⼦ 

概要 

緑⻩⾊社会通称”リョクシャカ”(以下リョクシャカ)、みなさん⼀度は曲を⽿にしたことがあるのではな

いかと思います。Mela!とかキャラクターとか。どれもこれもドカンと⼀発爽やかソングですし、その勢

いでもしかしたら「ミセスの⼥版か」「ボーカル歌うめ〜」くらいにしか思っていなかったかもしれませ

ん。⾔わせてください、みなさんの⽬は節⽳です。今すぐ眼科に⾏ってください。よく⾒てみ？クッッソ

そそそそそそ可愛いから。（荒ぶってしまってごめんなさい） 

好きポイント 

みなさん歌だけ聞くとどんな感じの性格だと思われます？私はサバサバしてる印象がありました。あと

多分ガチの⼀軍なんだろうなとも思っていました。確かにサバサバしてるという印象は間違ってはいませ

んでしたが、正しくは”可愛さ倍増若⼲⼈⾒知りヘラヘラえへへ属性”サバサバ⼥でした。⼈⾒知りを公⾔

しており、ラジオ(⽕曜⽇ ANNX)で初対⾯ゲストの時若⼲緊張してるのばかかわええ。でもゲストで友達

（岡崎紗絵！鈴⽊愛理！尊い！）が来た時はテンション MAXで早⼝でおしゃべりしてるのもばかかわえ

え。なんと⾔語化すれば伝わるだろうかこの多分学校でもめちゃくちゃ可愛くて優しくて歌うまくて⼈気

者だったんだけど、本当はちょっと照れ屋///みたいな感じ。 

あと多分死ぬほど優しいと思う。この間のレコード⼤賞、優秀作品賞に選ばれてたのですが、最優秀作

品賞にミセスが選ばれた瞬間ニッコニコでめちゃくちゃ⼤きく拍⼿してて⼼臓が痛かったです。ライブで

のファンとの距離の取り⽅、歌番組での様⼦を⾒ていてもなんというかとてつもない包容⼒のようなもの

を感じざるを得ない。リョクシャカの歌を体現しているような⼈です。 

つまりまとめると、⼀軍ギャルに⾒えて、めちゃくちゃ優しくてちょっと照れ屋で⼈⾒知り、でも途轍

もない明るさと包容⼒を持った死ぬほど歌の上⼿い美⼥です。こんなん好きにならないわけない。切実に

結婚したい。 

おすすめコンテンツ 

正直私が⻑屋晴⼦が好きな理由が「歌が死ぬほどうまいしいい曲ばっか作ってるくせに歌番組のビジュ

毎回アイドル」というところなので、まずはリョクシャカのことを好きになってもらい、歌番組をそうい

う⽬で⾒てもらうのが 1 番効果的かと。そこでここからは私のリョクシャカおすすめソング特集となりま

す。（興味ない⽅は読み⾶ばしてください） 

l Sabotage 

説明不要の応援歌です。この曲の素敵なところは”他⼈にとって劣っている⾃分”という呪いを”⾃分の

好きなものもう 1 回確認して頑張ろうよ！！失敗したって⼤したことない”というメッセージを猛然と⼒

強メロディーに乗せて歌ってくれるところです。周りだって実は⼤変なんだよソングとか挫けそうな⼼に

寄り添うしっとり応援歌とかももちろん素敵ですし⼤好きですが、こう“⼰”勝負だぜ！！みたいな、もう
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1 回⾃分を再確認させてくれるような、こんな⾃分だけどまあいっかと思わせてくれるようなところが最

⾼に好きです。この曲に関しては今すぐ YouTube で検索して聞いてください。 

l 幸せ 

この曲は若⼲⽚⾜突っ込んだ⼈の⽅が刺さるかも知れません。テレビでの爽やかソングとは⼀転、リョ

クシャカこんな曲も歌えんの？という引き出しの多さに驚いてください。タイトルは「幸せ」ですが、な

んとも切なげなメロディーにどこか後悔の滲む歌詞。リョクシャカは 1 曲の中にストーリーがある曲が多

いですが、その中でも個⼈的にこの楽曲はメロディーとストーリーの親和性が⾼く、聞くだけで「めちゃ

くちゃ好きだったのになんか別れちゃった元彼（イマジナリー）結婚するんだってサ…」とつい感傷に浸

ってしまう 1 曲です。 

l Don!! 

もうタイトルからわかる通り⾃⼰肯定感爆上げソングです。なぜこれを表題にしなかった…というくら

いには好き。Theリョクシャカ。聞く⾃⼰啓発本です。 

l 視線（番外編） 

曲が好きというのはもちろんですが、この⼥々しい曲（左歌詞参照）を⻑屋晴⼦が作ったという事

実（ちなみにリョクシャカはメンバー全員が作詞作曲できます）がメロい。めちゃくちゃモテるくせ

に本命からは好かれなくて授業中好きな⼈チラ⾒してる⻑屋晴⼦流⽯に良すぎて頭抱えません？ 

まとめ 

ほとんどリョクシャカの話になってしまいましたが、このメロさ伝わったでしょうか。顔可愛い、

歌うまいの時点で⼤好きなのにサバサバしてそうに⾒えて⼥の⼦っぽいときたら結婚するしかなくな

ってしまいます。とりあえず⼀回ライブ映像ちゃんと⾒ていただく→⻑屋晴⼦が可愛いことに気づく

→曲を聞き出す/ANNX聞く→気づいたら出てる⾳楽番組全部CHECK！！今⽇も可愛い！！の順で

はまりましょう。 

あと、今すぐインスタフォローすること。（とんでも爆美⼥インスタです） 

 

 

 

 

 

 

 

終わりに 

読んでくれてありがとうございます。字数の関係で伝えきれないことがもどかしいです。まだ語れま

す、語らせてください。まだやれるんです。 
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ももこ@2 ⼥ 
2 ⼥のももこです！姉妹で推し語りは胃もたれがしそうなので、なんとなく私の⼤好きな声優、佐倉綾

⾳の写真集にあった 100問100答をやってみようと思います。(⼀部改変あり)すごく誰得って感じですが、

ニッチなももこファンがいると信じて書いていこうと思います。 

(1. 好きな⾷べ物)消化に良さそうなもの    (2. 好きな天候)晴れ、⾬と⾵の⾳が苦⼿です 

(3. 好きな季節)春か秋(⽢えですね) 

(4. 好きな⾊)ピンク選びがち  

(5. 好きな乗り物)⾞、しおりさんの助⼿席を私は⼀⽣忘れません    (6. 好きな数字)46  

(7. 好きな街)街に対して好きとか嫌いとか思う感性が育ちませんでした 

(8. 得意なスポーツ)テーブルテニス    (9. 家の中の好きな場所)⾃分の部屋 

(10. あなたの宝物は何？)⾃分のことを⼤事にしてくれる⼈と⾃分が⼤事にしたいと思う⼈々！謝謝  

(11. 最近泣いたことは？)泣いてない 

(12. どんな時テンションが上がる？)1 ⽇のタスクが全部終わった時 

(13. どんな時テンションが下がる？)1 ⽇のタスクが全然進まなかった時 

(14. 尊敬する⼈は？)中野由葵  

(15. 尊敬する⼈にあったらなんて⾔いたい？)「なんでそんなにシゴデキなんですか？」とすでに何度も聞

いています。いつも「働き蟻の法則だよ〜」と⾔われます。 

(16. 座右の銘は？)右か左で迷ったら右を選べ 

(17. 喧嘩したらすぐ謝る？)⾃分が悪いと思ったら(割と)すぐ謝る 

(18. ⾃分の⻑所は？)⼈や物事にあんまり期待しないでいられるところ(?) 

(19. ⾃分の短所は？)信じられないくらい抜けているところ、シンプルに仕事ができないところ 

(20. 海/⼭/川のどれが好き？)川  

(21. カバンの中に必ず⼊っているものは？)胃薬、スマホ 

(22. これから⼀⽣これしか⾷べちゃダメ！)鍋  

(23. 趣味)ラジオを聴くこと、youtube、アイドルを⾒ること、プログラミング 

(24. ⼀番好きな景⾊は？)⽚付けた後の部屋 

(25. 電話派？LINE派？) LINE！基本事務連絡としてしか使わないけど連絡きたらめっちゃ喜びます 

(26. 親友はいますか？)⾃分がこの⼈親友だなと思っている⼈はいる 

(27. ⼈⽣をやり直せるとしたら何歳から？)12歳  

(28.「⭕⭕に似てる」なんて⾔われる？)なな、顔、歩き⽅、笑い声が似てるらしい 

(29. ⾃分のこれまでの⼈⽣にタイトルをつけるなら？)⼼なしか深い 

(30. 100 万円を 1 ⽇で使い切るなら？)本とパソコンとモニターと iphone を買う 

(31. 会ってみたい有名⼈)たむらかえ 2(絶妙に会えそう)     (32. 10年後何してる？)独⾝貴族 

(33. 明⽇世界が終わるなら？)特に何もしないで普通に過ごす！と思ったけど窓ぐらい割ってみたいかも 

(34. 100歳になった⾃分に⼀⾔！)そろそろ死んでもいんじゃないですかね〜  

(35. ⼦供の頃の夢)プリキュアの妖精か紫 
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(36. ⾃分を動物に例えるなら)うさぎ byりさこさん ⼀⼈だと寂しくて死んじゃいます(殴)  

(37. お⾦では買えないけど欲しいもの)強い肝臓と胃、体⼒、要領のいい頭 

(38. 今まで⽣きてきた中で、⼀番の⾃慢)ラランドサーヤと写真を撮ったこと(可愛すぎた)   

(39. ⼥⼦として⼤切にしていること)飲み会中に合法的に⼥⼦に抱きつくこと  

(40. コンプレックス)⼈間としての中⾝の薄さ、(正しい意味)教養のなさ 

(41. ⾃分に対する最⾼の褒め⾔葉は？)おもしれー⼥ 

(42. 好きな⼈から⼀番⾔われたい⾔葉は？)おもしれー⼥ 

(43. 地元のいいところ)ラランドの⻄⽥と⺟校(⼩学校)が⼀緒なこと、めっちゃ星が⾒える 

(44. 神奈川のおすすめスポット)鎌倉、横浜、江ノ島、箱根とか？？ 

(45. 未来と過去、どっち⾏きたい？)過去、ホモサピへと進化を始めた我らの祖先を⽌めにかかりたいです 

(46. ポジティブ？ネガティブ？) 5:5くらい 

(47. 20代のこれからしたいこと) 飲み会の後気づいたら家で寝ていること、お互い好きなのに別れるタイ

プの失恋 

(48. どんな 30歳になりたい？)平場に強い 30歳になりたいです 

(49. もしも魔法が使えたら？)⾜のむくみと肩凝りと胃もたれを瞬時にリセットしたい 

(50. ここだけの話)ファッションセンスが壊滅的かつ服に興味がないので⼤体⺟親かななチョイスの服を

着ています 

(51. 空を⾶べる？透明になる？)空を⾃由に⾶びたいです 

(52. 理想の休⽇の過ごし⽅) youtube を⾒ながら勉強する 

(53. ベッド派？お布団派？)ベッド 

(54. ⼈からどんな性格って⾔われる？)絶望的に抜けている  

(55. 好きなご飯のお供)めかぶ     (56. 憧れのデートプラン)いっぱい喋る 

(57. つい⾔っちゃう⼝癖)「まあ〜だよね」と、「〜すぎる」をよく⾔います 

(58. 好きな⼈のタイプ)思慮深い⼈、価値観のすり合わせをしてくれそうな⼈、実家太い⼈(嘘です) 

(59. 寝る時の服装)洗いすぎてふわふわ感ゼロのジェラピケのパジャマ。上下揃うペアがない。なんで？ 

(60. 寝相はいい？わるい？)多分いい 

(61. ⾃分でつける⾃分のあだ名)寿司 2⽫(そろそろ寿司 5⽫に改名できそうです) 

(62. ⼀番⾏きたい海外は？)海外志向 0    (63. ⼀番⾏きたい国内は？)京都  

(64. してみたい髪型は？)ウルフ    (65. 毎⽇⽋かせないことは？)寝る、徹夜無理です 

(66. 好きなアプリ) google カレンダー、Notion予定アプリに書いてあることしかできません  

(67. ストレス解消法)アイドルを⾒まくる 

(68. 過去最⼤のピンチは？)ストレスで体調を 5 年間くらいぶっ壊していたこと。最近ようやく⼈並みち

ょい下くらいの⽣活ができるようになって毎⽇感動しています。 

(69. ⽣まれ変わったら男性/⼥性？)It is too difficult for me to answer.  

(70. 憧れの⼈は？)ラランドのサーヤ、佐倉綾⾳、⼩倉唯(全員顔が好き) 

(71. 好きなアーティスト)アイドル全般、緑⻩⾊社会(姉妹で強⽕オタクです)  
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(72. １週間で好きな曜⽇)全休だから⽔曜⽇ 

(73. 明⽇地球が滅ぶなら何⾷べる？)パフェ 

(74. 漫才をやるならボケ？ツッコミ？)ボケ、⾯⽩適性がないので⼈のボケをやってつっこまれたい    

(75. ⽢党？⾟党？)⽢党 

(76. ⽣まれ変わったら何になりたい？）意思を持たない何か、究極⽣まれ変わりたくないです(厨⼆病拗ら

せてます)  

(77. カラオケ好き？おはこは？)普通に好き、最近は⼤衆向けカラオケソングを履修しています。ちなみに

アニソン or アイドルソング縛りカラオケだったら余裕で無双します。 

(78. ⼈⽣に影響を与えた漫画は？)あさがおと加瀬さん(ある意味で、です) 

(79. 誰にも⾔っていない秘密の特技は？)錠剤⼀気できる(6粒まで)  

(80. 移動中何してる？)⾳楽聴く、スマホ⾒る、たまに読書 

(81. ⾁派？⿂派？)お⾁ 

(82. お酒好き？)弱すぎて酔っ払えないので好きでも嫌いでもない 

(83. 料理する？得意料理は？)や、やればできるもんっっ 

(84. 家での好きな過ごし⽅)部屋に引きこもって youtube を⾒ながら勉強する(能⼒の低さを時間で補って

るだけかつゆうてそんなに時間もとってないので頭は良くないです)  

(85.好きな youtube)エレガント⼈⽣チャンネル、かとゆり、久⽊⽥ななか、雷獣、最近は猫ミームばっか

⾒ちゃいますね 

(86. 好きな⾻格)⾻格ナチュラル    (87. 好きな服のブランド)Lily Brown  

(88. 好きな飲み物)激⽢カフェオレ    (89. 好きなスイーツ)ガストのチョコバナナパフェ 

(90. 基本情報) ⾬宮萌々⼦、2003年 12⽉ 10⽇⽣まれ、O型、⾝⻑ 151cm、情報科学科、イエベ秋、⾻

格ウェーブ、INTJ、銀のイルカ、3 ⼈兄弟の⻑⼥です。 

(91. 好きなパスタ)トマト系 

(92.好きな麺)うどん    (93.好きなカレー)スープストックのカレー 

(94.好きなコール)じゃんじゃん飲むやつ 

(95.⽬⽟焼きにかける好きな調味料)塩、醤油をかけた⽬⽟焼きが無理すぎて吐きかけたことがあります。 

(96.好きな理系メタファー)「サンプル数が⾜りなくて学習できない」、「過学習しちゃってさ〜(ある状況に

過度に適合した結果、汎⽤性がなくなってしまうこと)」(←これは温め中)⽂字にすると寒いですね 

(97.好きな調)変ホ⻑調  

(98.好きな居酒屋)⿃貴族(⼀休ごめん) 

(99.好きな朝ごパン)パン 

(100. 今頑張りたいことは？)点描の歌の主旋律じゃない⽅を⼀曲通して歌うというイケメンムーブをか

ませるように⼀⼈で練習しています。誰かカラオケ⾏きましょう。 

結局胃もたれですね、すみません。⾃分を振り返るいい機会になりました。本当のことしか書いてないの

に全体的にうっすら寒くて我ながらなんとも⾔えない気持ちになっています。 
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おのあみ@2 ⼥ 
こんにちは！２⼥のおのあみです^^ 

テーマは何でもいいということで、私の⼤⼤⼤好きなバスケチーム、サンロッカーズ渋
⾕について紹介します！ 
 
1.      サンロッカーズ渋⾕について 
Bリーグはサッカーと同じく B1B2B3 と３つに分かれていて、渋⾕は B1 に所属してい

ます。24チームあるうち、地区でも３つに分かれていて、中地区です！毎年⼤体地区では
4位です。シーズンが終わると上位 8チームだけ CSというトーナメントに参加でき、そ
のシーズンの優勝チームを決めるのですが、渋⾕の⽬標は CSにまず出ることです。 
 
2. ⻘⼭学院記念館 
渋⾕のホームは⻘学の体育館です。渋⾕から徒歩 10 分、表参道駅から徒歩 3 分と、都
内の⼈ならアクセスはとてもいいと思います。例えば千葉ジェッツ（超強豪チーム）のホ
ームアリーナでは⽕が使えますが、渋⾕は体育館なので、⽕は使えません。しかし、会場
が⼩さいからこそできることもあります。それは選⼿までの距離がとても近いことです。
これは実際に⾏ってみると超感動します。⼀番前の席だと、選⼿までの距離が２ｍもな
い！なんてこともあります。 
 
3. サンディー 

                     
の選挙は⼤体ファンの数が多いチームのマスコットが有利ですが、サンディーはリーグ中
にファンがいるのでそんなのは関係ありません！サンディーに会うためだけに試合観戦し
に来る⼈もいます。 
 
4. 選⼿ 

今までも⼤学時代の⼤スターぞろいでしたが、今シーズンはヘッドコーチが変わったこ
ともあり、超⼤スターが揃っています。例えば、皆さんも知っているジョシュホーキンソ

渋⾕のマスコットキャラです。他のマス
コットに⽐べて超やんちゃで、運動神経が
抜群です。例えば、ファンに顔⾯パイをし
たり、選⼿に⽔鉄砲で⽔をかけたり、スポ
ンサーの社⻑さんを事前の打ち合わせなく
踊らせたり……。でも、パフォーマンスの
時間にはキレッキレのダンサー顔負けのダ
ンスを⾒せてくれます。毎年⾏われるマス
コット総選挙では 4位が最⾼順位です。こ 
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ン選⼿です。渋⾕の選⼿の特徴は、いつでも盛り上がれるところです。ベンチにいる選⼿
は、誰かが得点すると必ず⽴ち上がって喜びます。⾶び跳ねることもあります。審判にみ
んなで抗議しすぎて審判から注意を受けるなんてことはよくあります。渋⾕の試合はコー
ト上だけではなく、ベンチの選⼿にも注⽬してみてほしいです。 
 
5. まとめ 

私は、正直去年までのメンバーの⽅が好きです。去年のメンバーの半分以上がいなくな
ってしまったので、去年はホームゲームに 18/30 ⾏きましたが、今年はまだ 3/19 しか⾏
っていません（泣）でも、みんなバラバラになってしまった分、対戦するのが楽しみで
す！是⾮みなさんも Bリーグの試合を⾒に⾏ってみてください！
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しおり@3 ⼥ 
あけましておめでとうございます〜3 ⼥のしおりです！去年はぼーっとしてたらメモリ

アルの締め切りを過ぎていたので、今年は気合⼊れて出したいと思います。 
 
まず、皆さんに伝えたいことが、、、 
実は私、⼩学⽣の修学旅⾏の移動中にグミを噛んでいたら⻭が割れたことがあるんです。
（⽋けたどころじゃないので永久⻭ 1 本失いました^ ^） 

そんな私がお送りする、【2023 年おいしかったグミベスト 5】さっそくはじまります！ 
 
☆第 5位：ピュレグミ おまもり梅 

バイト先の友だちが「好きすぎて買いだめしてる」と⾔っ
ていたので気になって⾷べてみたらかなりおいしかったで
す。 
酸っぱいシソ系ではなく、梅⾃体の味（？）だから、今

まで⾷べたことない感じでした。 
ピュレグミ好き補正で 3割増しでおいしく感じたのでそ

の分を調整して 5位にしておきます。 
 
☆第 4位：果汁グミ ダークチェリーミックス 

⼩さい時からみんな⼤好き果汁グミの期間限定の味で
す。 
⼩学⽣の運動会のお弁当のデザートがアメリカンチェリ

ーだったことを思い出し、懐かしい気持ちにさせてくれた
グミです。 
味も⽢味が強くておいしかった気がします。何せこれ⾷
べたの 4⽉ですから、味を忘れてしまいました。 
🍒の形で可愛かったので 4位にしてあげます。 

 
☆第 3位：忍者めし 鉄の鎧 グレープ味 

外がサクサクした（？）分厚⽬の砂糖のコーティングで、中
に弾⼒がすごいグミがいました。これは最近⾷べたので鮮明に
覚えています。 

公式HP を⾒たところ、本当に外側のコーティング層に鉄の
成分が⼊っているみたいです。すごい。 
味はとっても好きだし⾷感も楽しいのですが、その代償とし

て顎がめっちゃ痛くなります。顎に⾃信のある⽅におすすめ。 
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☆第 2位 ペタグー ゴールデンパイン 
初めてペタグー⾷べたとき、ちょうど良い固さと、味が好みすぎ

て⼀瞬で好きになりました。 
グレープも超おいしかったのですが、この期間限定のパインが圧

倒的においしかったです。 
宇宙⼈みたいな⾒た⽬のかわいらしさも⾼評価ですね。 
ペタグーコーラ・グレープなどそれぞれに性格や趣味があるみたい
なので気になる⽅は公式HP をご覧ください。 
ゴールデンパイン復活してたらご⼀報ください。 

 
そして、映えある第 1位は……？？ 

🌟つぶグミ PREMIUM 濃厚キウイ🌟 
これ、200円してグミにしては少しお⾼めなんですよね〜〜 

でもその値段を超えてくるおいしさなので、1 回は⾷べてみて欲
しいグミです。キウイ⾵味のお菓⼦の味というより、本物のキウ
イの味がします。期間限定の濃厚キウイと、濃厚マンゴーがあり
えないくらい美味しくて 2択で迷ったのですが、キウイの 3種類
は全部超好みの味だったのでこっちにしました。 
結構個数が多いので、勢いで⾷べすぎてもまだまだある！って

思えるのも嬉しいポイントです。 
 
[番外編] 

 
 
 

私の⻭を割ったグミです。絶対に許さない。 

（ちなみにグミは硬くなくて、普通の弾⼒でした。謎。） 

 
 
 

 
以上、しおりプレゼンツ【2023 年おいしかったグミベスト 5】でした〜 
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ゆうか@3 ⼥ 
3 ⼥のゆうかです！芸⼈さんが好きというと意外〜！と⾔われるのが常ですが、⾯⽩い漫
才だったりコントだったりお笑いをみるのが⼤好きです♡ライブだと漫才の⽅がお客さん
との掛け合い等アドリブを⼊れてくれるので個⼈的には好みです。 

だらだらとお笑い番組⾒ながら過ごすのもいいですよね！ということで私の好きな芸⼈
さんを⼀部紹介しようと思います！(といってもかなり王道なのでお笑い初⼼者向けです
😎) 
1. EXIT 
ご存知の通り？私の最推しは EXIT です！かねちがイケメンということもありますが好

きになったきっかけは漫才です〜本当は EXIT の魅⼒を語りたいけれどスペースもないの
で泣く泣く漫才に絞ります…渋⾕系ネオチャラ漫才という新しい漫才スタイルですが、⾔
葉の選び⽅とかも含めて漫才も贔屓⽬なしで⾯⽩いんで絶対⾒てみてほしいです。2 ⼈とも
三⼗路を過ぎて、ABEMAのコメンテーターなどもやるようになり、漫才もちょっと変化し
てきました。それでも変わらない最後の謎かけが⼤好きなのでそちらにもご注⽬✨最近の
おすすめネタはM-1 でも披露した「読み聞かせ」です♡ 
 
2. オズワルド 

すっごく盛り上がるというわけではなく割と淡々と進んでいく漫才ですが、畠中のぶっ
⾶び具合が⾯⽩過ぎて最⾼です👍つかみからぶっ⾶んでる漫才もなかなかめずらしい気が
します。おすすめネタは「ともだち」ですかね、あと「買い物」も結構好きです。 
 
3. 銀シャリ 
王道のしゃべくり漫才という感じの漫才です！銀シャリはツッコミが本当に上⼿です〜
橋本のツッコミで鰻の良さが際⽴っている気がしますね。鰻はニコニコしていて可愛いし、
2 ⼈の仲の良さが滲み出ている漫才だと思います。おすすめは「ことわざ」です。 
 
4. 博多華丸・⼤吉 

この 2 ⼈はとにかく仲が良くて漫才中もすごく楽しそうなところが⼤好きです！華丸兄
さんが博多⼤好きすぎてネタが博多おじさんに寄ってるところも含めて華⼤の味が出てる
なあという感じがします。ファンはいつもの華丸兄さんの「ちょっとご相談があるんです
が！」というつかみだけで笑ってしまいます。おすすめネタは「はなちゃんに叱られる」で
す。 
 
5. インディアンス 

たぶっちゃんのボケのスピードがえぐいです。どんだけボケるんだ?!って思ってもまだボ
ケるのがたぶっちゃんの良さです。詰め込めばいいってものでもないだろうに、絶対笑っち



 39 

ゃうんですよね〜。どんだけボケても何故かちゃんとネタが展開していくのがすごいなあ
と思うばかりです。おすすめネタは「反抗期」です。 
 
6. ミキ 
兄弟漫才師はちょこちょこいますが、漫才中にこんなに「にいちゃん、にいちゃん」と連

呼するところは珍しいと思います〜それが微笑ましすぎて結構好きです☺お兄ちゃんはお
兄ちゃんで、⼤きい声ですごい早⼝なのにちゃんと全部聞き取れるのが不思議でたまりま
せん。さすが芸⼈だなあ。おすすめは最近の新ネタ「結婚記念⽇のプレゼント」です。 
 
7. かまいたち 
紹介しないわけにはいかないなあという売れっ⼦芸⼈です。キングオブコント優勝、M-

1準優勝の激つよコンビで、緻密に計算されたネタに 2 ⼈それぞれのキャラが乗っていて、
ありがちな漫才かと思いきやかまいたちにしか出せない味があるなあと。おすすめネタ、と
いうか本⼈たちにとって史上最強のネタは「UFJ・USJ」です。 
 
8. NONSTYLE 

もうこれは紹介いらないんじゃない？と思うくらいですが⼀応！もう⻑年⾯⽩くなかっ
たことなんてないくらい期待を裏切らないところが本当にさすがです。ナルシストキャ
ラ？の井上を⽯⽥がいじっていじっていじりまくるネタですが、この 2 ⼈もテンポ感が秀
逸なところが⾯⽩さの秘訣なんでしょうねえ。おすすめはいくらでもありますが強いてい
うなら「デート」です。 
 
9. サンドウィッチマン 

つい吉本ばかりになってしまうのでこちらも。でも紹介はいらないほど全国⺠知ってる
と思います笑 伝説の M-1敗者復活からの優勝、キングオブコント準優勝のこちらも激つ
よです。ボケの⾯⽩さはさることながら、ツッコミでさらに⾯⽩さを増強するという最強す
ぎる漫才師です。⼿紙読む系のネタ好きで、「結婚式のスピーチ」はもう昔から⼤好きです！ 
 
<番外編> 
 
・和⽜ 
和⽜は番外編にしたくない…けどもう⽣の漫才を⾒ることはできないんで番外編で。王
道のコント漫才といえばこの和⽜かなと思ってます。⽔⽥のネチネチキャラが⽣きたネタ
になっていて、ちょうどいいテンポ感が魅⼒の漫才でした。解散するの悲し過ぎて落ち込ん
でました。単独ライブは外れて⾏けずじまい、クリアファイルもステッカーも持ってるのに
… 
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おすすめは「北⾵と太陽」です。Youtubeでいくらでも出てきます。絶対⾒てください😭 
 
・ウーマンラッシュアワー 
正直これは漫才じゃないかも？村本さんの語り場ですね。あんなに早⼝であんなに炎上

するようなことを⾔ってますが⾔葉の選び⽅が上⼿でやっぱり笑ってしまいます。村本さ
んがアメリカに⾏く前に村本さん⽬当てでルミネ⾏きましたが、メディアがないとより際
どいことを漫才に⼊れてくるので本当に⾯⽩いです。また⽣で⾒たすぎる！！「バイトリー
ダー」のネタは⾯⽩いですが、村本さんのしゃべくりはコンビ名で調べる⽅が早いかと。笑 
 

本当は全部紹介したいくらいなんですけどあまりに⻑くなってしまうのでこれくらい
で！上記の漫才はほとんど youtube ですぐ⾒られます、便利な世の中ですねえ…まあでも
ライブの⾯⽩さとは⽐べ物になりませんが！お笑い好きな⼈語りましょう♡これを読んで
興味を持ってくれた⼈は早速新宿のルミネ the よしもとに⾏きましょう！(私と⼀緒
に！！) 

あと、私が本当に最初にお笑いにハマったのは陣内のネタを⾒てからです。多分⼩学⽣く
らい？コント師なので紹介しませんでしたがこちらもぜひ笑 
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もえり@3 ⼥ 
こんにちは〜、３⼥のもえりです。 
イベントや⼤会に⽩いカメラを持って参加してる⼈と聞けば「あ〜、あいつかぁ」となり

ますかね笑。テニス経験者ではあるものの絶望的なセンスのなさを発揮し、参加した合宿や
練習で出したホームランは数知れず…。頭の中ではいい軌道でボールを打てているんです
が、現実での再現性がないのは理論ばっかりやってる物理屋さんだからですかね。実験は苦
⼿です。ドンキーではラケットよりカメラを持っている時間の⽅が⻑い気がします。 

さて、何を書くべきか悩んでいたら過去の私から〆切間近のリマインドが⾶んできまし
た。え〜、どうしましょ。悩んじゃいますね。前述した通りドンキーではカメラの⼈ってい
う印象が強そうなので、実は他にも⾊々ある趣味についてこれを機に書いてみることにし
ます。 
 
1. ギター 
⼩学⽣(多分３年⽣…？)の時から続けています。⾼校の時は軽⾳部でギターボーカルやっ

ていました。最近は専らアコギです。お気に⼊りの曲を⾒つけてはギターで弾けるように頑
張ってコピーします。楽譜はあんまり読めないので⽿コピがほとんどです。皆さんのおすす
めの曲聴いてみたいので機会があれば教えてください〜。ところで、ドンキーには楽器弾け
る⼈多そうですよね。歌も上⼿な⼈も多いと聞きました。いつか聴いてみたいです。 
 
2. ゲーム（最近はホグワーツレガシーがお気に⼊りです） 

どうぶつの森やポケモンの平和〜な感じのものから、戦国無双やモンハン、仁王などのし
っかり戦う系もやります。最近はホグワーツレガシーのサブクエストを全回収しています。
寮はスリザリンでした。ハリポタ⼤好きでローブと杖を所持しているので今年こそとしま
えんのスタジオに⾏きたいです。ドンキーには名探偵コナン好きが多いですが、ハリポタ好
きも結構いそうですね。 
 
3. 筋トレ 

んなわけ⁉って思いますよね、私もです。昨年の初め正⽉太りを危惧して始めた筋トレで
したが、楽しくなってきて趣味にまで昇格しました。ドンキーには筋トレガチ勢が多そうな
ので恐縮ですが、筋トレエンジョイ勢ってことで⾒逃してほしいです。この前知り合いのマ
ッチョに進められてプロテインを飲んでみましたが、あまりにもおいしくなくて断念しま
した。おいしいココアだと思って期待したのが間違いでした。あれはプロテインだと念じな
がら飲むものですね。おいしいプロテイン知りたいです。 
 

まだまだありますがいい感じの分量になったのでこの辺で締めますね、今年もよろしく
お願いします〜。 
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にいな@3 ⼥ 
おはようございます、こんにちは、あるいはこんばんは。昨今体⼒不⾜でドンキーに⾏け

ていませんがお元気でしょうか。 
かわいい後輩にメモリアル提出のお願いをされたので書いてみます…。思い返せばメモ
リアルを書くのももう３回⽬ですね。地元ネタも尽きたので、今回はある推しについて語ろ
うと思います。 
皆さんには推しがいますか？(現代でいう推しは⼀昔前だとご贔屓や命などと表現されて

いたらしいですね)。私は約４年前に運命の出会いを果たした⼈がいます。特に上京したて
の 1 ⼥時代は彼に⽀えてもらっていたといっても過⾔ではありません。少し恥ずかしいの
で、私の推しが誰なのかはぜひ直接(もしくは LINEなどで)聞いてください。 
 さて、私の推している界隈では新しい CDやアルバムを出すことを「カムバック(略称:カ
ムバ)」といいます。このカムバの際にはどのメンバーも髪型、髪⾊、カラコンの⾊等のス
タイリングを変えることが通例になっています。そこで、次のカムバの髪型、髪⾊、カラコ
ンの⾊を過去のデータから予想したいと思います。 

 

 私の推しは⻑らくかわいい担当の末っ⼦だったために、デビューから 3 年ほどブリーチ
をしていなかったことがわかります。かわいいですね。また、ゆるふわなスタイリングが主
だったのが、近年になりストレートや⽬⽴つカラコンなど、シックなイメージにも挑戦して
いることが伺えます。とてもかわいいですね。 
 さて本題のカムバ予想ですが、まずカムバ時期を４⽉と予想すると、ブリーチはしている
可能性が⾼そうです。嬉しいです。前回はブリーチをしすぎて前髪がちぎれたために急遽⿊
髪に染めていたので、ブルーや薄い緑などに染めてくる可能性が考えられます。かわいそう
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です。そのカラーによるダメージを考えると、マッシュもしくはゆるめのパーマにしそうだ
なと予想できます。興奮します。最後にカラコンですが、明るい⾊にはわざと暗めのカラコ
ンで顔の彫りの深さを⽬⽴たせるのではないかと考えました。最⾼です。 
 ここまでカムバ考察をしてきましたが、私の推しはどんなスタイリングでも天才的なビ
ジュを発揮してくれるので、次のカムバがどんなスタイリングでも楽しみたいと思いま
す！なにより早いうちに⽇本でツアーをしてくれることを願っています。 
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りさこ@3 ⼥ 
メモリアルって暇な⼈が読むものですよね？(⼤失礼) 
メモリアル 3 年⽬の私も例年と変わらず、暇な⼈の暇つぶしになるようなしょーもない

こと書いていきます。 

今年は私のスマホの中のアプリ紹介です(^^) 
 

まず、こちら第⼀軍です。いくつかピックアップして紹介していきます。 

① Foodie 
無⾳カメラとして優秀すぎるので⾼校の時からずっと愛⽤してます。 

② カメラ 

巷ではいろんなカメラアプリが出回っていますがこれがいっちゃん盛れますがちで。

 

③ マップ 

断然 Googleマップよりも Appleマップ派です。私は⽅向⾳痴なので、Appleマップの
現在地情報と⾃分の向いてる⽅⾓の正確さを頼りに⽣きています。 

④ リマインダー 

課題の管理に⼤活躍です。最近は使ってないなー。通知溜めだすと慣れて来ちゃってリ
マインダーとして機能しなくなるんですよね、⾃分のせいなんですけど。使ったことない
⼈は使ってください、隠れ優秀デフォアプリです。 

⑤ Outlook 
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Microsoftのアプリってまじでスタイリッシュでいいですよね？！Outlook⼤好きです。 

⑥ Gmail 
前述の通り、Outlook⼤好きなのでほぼ使ってません。そろそろ消します。

 

⑦ YouTube music 
みんな⾊とりどりの⾳楽アプリ使ってると思うんですけど、私は YouTubeプレミアム

会員なのでこれ使ってます。再⽣してる時点から YouTubeに上がってるMVと同期させ
てみることもできるので他にはない良いアプリだと思います。あと YouTubeが得意とし
ているのか、おすすめが⾃分の関⼼に沿いすぎていて素晴らしいです。 

 

さあここまでも⻑々と書いて来ましたが、次に第⼆軍の紹介です。 

① 各種お店アプリ 

私はケチなので貯められるポイントは全て貯めます。ただ私のスマホの容量は⼤量の写
真や動画に圧迫されているので、全てのアプリを残して置けません。ここにあるのは選ば
れし⽐較的よく使うアプリです。タリーズはまじで全然⾏かないので早く消したいんです
けどなぜかいつかに何千円かチャージしちゃって、使うかもと思って全然消せません。 

② BeReal 
第⼆軍にいますが毎⽇使うアプリです。普段あんまり写真撮らないので、毎⽇⽋かさず
使うことで⽇記代わりにしてます。2024 年は元旦から毎⽇投稿してます。2024 年の抱負
は 1 年 365リアルです。 
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③ YouTube 
先ほど YouTubeプレミアム会員といいましたが YouTube⾃体はあんまり⾒ないです。
最近は妹に勧められた「可哀想に！」さんの動画にまんまとハマっています。 

④ ハヤえもん 

ダンスを練習する時に、⾳楽の速度を変更して再⽣できるアプリです。この類のアプリ
の中で⼀番使いやすい気がします。アプリのアイコンが 10 周年仕様で、この絶妙なダサ
さがちょっと微笑ましいです。 

 

番外編: 
第三軍はウェザーニュースが独り占めしてます。予報の当たり外れには波がありますが

なぜかウェザーニュースをずっと愛⽤してます。 
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ひびき@3男 
お気に⼊りコンビニ飯 TOP3 を紹介します。 

 
1. あんずっしりどら焼き （ローソン東京⼤学安⽥講堂店に売ってます。） 
たんぱく質 7.7g 脂質 1.8g 炭⽔化物 64.1g 
ほんのり⽢い薄めの⽣地に、超たっぷりのあんこがつめられています。 
テニスや筋トレ前の栄養補給におすすめです。 

 
2. みらいデリラップ キーマカレー（セブンイレブン） 
たんぱく質 9.7g 脂質 12.2g 炭⽔化物 31.7g 
キーマカレーとシャキシャキとした野菜、それを包むトルティーヤの組み合わせが最⾼で
す。ほんとに美味しいのでぜひ⾷べて欲しいです！！ 

 
3. ⽢⾟鶏唐揚げのパスタサラダ（セブンイレブン） 
たんぱく質 18.4g 脂質 14.3g 炭⽔化物：48.2g 
おいしい、安い（300円台）、低脂質⾼タンパク 
減量中の⽅、健康志向の⽅にはおすすめです。 
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たきと(K.I)@3男 
戦績を調べ、機種を⽐較し、期待値を勘案して座った台で打った⽟が外れる。何故か。

パチンコの「能⼒」を測定しているからである。なるほどパチンコは個⼈の能⼒を検定す
ることができるものかも知れぬが、⽟を打つとは「能⼒」の優劣という客観化されたデー
タを読むのとは根本的に異なる何か、今この⼀打という⼀回性の現実、不可知の運命に
「賭ける」ことだ。パチンコは確率ではない。いや、経済として、投資⽬的で⽟を打つの
なら、奇矯なことかとは思うが、確率として捉えてもかまわない。しかしそのときそれは
パチンコとは別のものに変容していることであろう。パチンコは科学ではない。⾁体で⾏
うべきものだ。 もっともそのような⼀回性の緊張は耐え難いものだ。かくして何台も機
種を⽐較し、何百回と検討し、毎週でもパチンコ屋に⾜を運ぶという仕儀になる。弛緩で
ある。そうすることで⼀回性の現実から逃避を図りつつあるからである。しかるにかかる
緊張は我々の⽣の現実に他ならない。我々は反復不能の⼀回きりの現実を⽣きつつある。
その厳しさにたじろいで⽬を背け、俗事と多忙とに気を紛らせて⽇々を過ごすのが世の習
いではあろう。しかし⼈⽣は統計であるか。 ⼈々は平均したら幸福だろうか。僕たちの
恋は統計的に幸せだろうか。政治家の思想である。どうですか？トータルすると儲かって
ますか？ ⼀個⼀個、個別の具体としてのみ存在し得る現実を、⾜して割る。つまり抽象
し、その体験的側⾯を、かけがえのない喜怒哀楽を捨象する。いや、私が知りたいのは、
今、あなたが幸せであるかということだ。たった 1 つのハンドルを握り、可能性などとい
う⽢ったれたものではない、たった⼀つの現実を⾒よ。 
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そう@3男 
こんにちは〜！3男のそうです！せっかく皆さんの⽬に留まる場所に⽂章を書く機会を
頂いたので、今⽇は⾃分の⼤好きな国、イラン🇮🇷を皆さんに布教したいと思います！いつ
も⼈に話しては苦笑いされ、へぇ〜そうなんだ😅と話題を逸らされるので、ここでぶちま
けてしまいたいと思います。どうぞ皆さん苦笑いしながら、へぇ〜そうなんだ😅とお読み
ください。 
・イランの魅力その１：観光地がいっぱい！ 
 皆さん、そもそもイランの場所、知ってますか？イランが好きなんだよね〜という話を
すると、いつも「え、どこ？」や「なんかテロいっぱい起こってるとこでしょ？」といっ
た⼼無い反応ばかりが返ってきます。しかし、実はイランは様々な魅⼒に溢れた、素晴ら
しい国なのです。ここではまず初めに観光地をご紹介しましょう。下の⻘い画像はイスフ
ァハーンのイマームモスク、右はガズヴィーンにあるホセインのイマームザーデ(偉いお坊
さんを祀る場所)です。う、美しい〜！美しすぎてこの間右のデザインのスマホケースを買
ってしまいました。イランはこのような美しい宗教施設がいっぱい！観光名所がいっぱい

です！うおお最⾼！ドンキー卒業旅⾏はイランで決まり！ 
・イランの魅力その2：イラン料理がおいしい！ 
 皆さんは中東の料理にどのようなイメージをお持ちですか？⾹⾟料増し増しスパイシー
で、油っこくて…なんかお菓⼦メチャクチャ⽢いし…って感じですよね（イメージなんか
ねーよ！という⽅は急ぎ近くの中東料理屋に GO!）。しかしイランの料理はそんな中東の
要素もありつつ⽇本⼈の⼝に合うようなちょうど良い塩梅のものになっています！以下で
はその中でも⾃分のお気に⼊りをご紹介します。1品⽬はマースト・ムシィール ریسوم تسام
です！なんとニンニク⼊りのヨーグルトなんです。結構クセになる味で、ナンにディップ
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するともうたまりません。⼆品⽬は定番料理のクービーデ・キャバーブ هدیبوک بابک 、ラム⾁
のケバブです。いい感じにスパイスが効いていて絶品です。美味しそ〜！他にもイラン料
理は野菜やフルーツをたくさん使った美味しい料理がいっぱいあります！さあ、皆さんも
そろそろイランに、少なくともイラン料理屋には⾏きたくなってきましたね？ドンキーイ
ラン料理研究会、発⾜させましょう。メンバー募集中です。 
・イランの魅力その3：イランの文化が面白い！ 
 イランではその地理的な関係からアラブやトルコ、果てはモンゴルまで、さまざまな⽂
化から影響を受け、独⾃のペルシャ⽂化が築かれてきました。その魅⼒は有名なペルシャ
絨毯や先ほどご紹介した壮麗な宗教建築、果ては焼き物まで、数え上げればキリがありま
せん。その中でも⾃分が特に好きなのは、イラン⼈のおもてなし精神です。イラン⼈は道
ゆく⼈にチャイ（お茶）をふるまったり、客⼈に信じられないほどの量の果物や野菜を振
る舞ったりします。イラン⼈はこのように親切なのですが、時に親切さが度を超えていて
恐怖を覚えることがあります。例えば、イラン⼈と会話する時、ネクタイを褒めてはいけ
ません。なぜならイラン⼈は親切すぎるあまり、褒められるとそのネクタイを私たちが欲
しがっているんだと解釈して、その場で私たちにプレゼントしてしまうからです。ちょっ
と理解が及ばない親切さですよね。他にも、お店でお会計する時には必ず店員さんから
「お代は⼊りません」と⾔われます。流⽯にこれは受けるわけにはいかないので、ちゃん
と代⾦を払うわけですが、これはうわ〜親切だな〜というよりも恐怖が勝ちます。こうい
ったイラン⼈の⾏動は、本⼼からのものではなく、タアーロフという⼀種の社交辞令なの
だそうなのですが、それにしてもぶっ⾶んでいて⾯⽩いですよね。まあでも新歓期間中は
これくらいのマインドでいいのかもしれません。新歓に向けて、皆さんもイランに⾏って
本場のタアーロフを経験しましょう！ 
・イランの魅力その４：ペルシャ語が面白い！ 
 ⻑々と謎のカタカナ混じりの⽂章に付き合っていただきありがとうございます。聞いて
もらっているうちに皆んなの顔が死んでいくため、ここまで辿り着いたことはなく、今と
ても感動しています。ここまで読んでくださった皆さんを信頼して、ここからは少しマニ
アックなイランの魅⼒をお伝えします！ 
皆さんはイランの公⽤語ってご存知ですか？イラン語…ではなく、ペルシャ語なんで

す。このペルシャ語がちょ〜⾯⽩いんです！中東のフランス語と⾔われるまでの発⾳の流
麗さや書道の美しさなど、語りたい点はいくらでもあるのですが、ここではわかりやすい
「めっちゃ韻を踏む」という点をご紹介します。ペルシャ語、めっちゃ韻踏むんです。例
えば世界史選択の⽅は聞いたことがあるかもしれない「イスファハーンは世界の半分」と
いうフレーズ、これも実は韻⼤好きイラン⼈によるダジャレなのです。皆さん思いません
でしたか？なんぼなんでも世界の半分は⾔いすぎやろ…と！それもそのはず、この⽂章は

تسا ناھج فصن ناھفصا （エスファハーンネスフェジャハーン（アスト））という意味より韻を
優先した⽂の和訳なんです。エス、ネス、ファハーン、ジャハーン、踏んでますね〜韻！
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なのでこのフレーズは真⾯⽬に受け取らず、単なるダジャレだと考えるのが良いと思いま
す笑 ペルシャ語はなんと東⼤でもお茶⼤でも開講しているそうです！皆さんも是⾮受講
して、来年のどんつうメモリアルはペルシャ語版も発⾏しましょう！ 
・イランの魅力その５：政治体制が面白い！ 
 このまま 3ページ⽬まで⾏っちゃうぞ〜と思ったところで、なんだか頭がボーっとする
ので熱を測ったら 38 度 7 分ありました！愛するイランを語りすぎるあまり、熱くなっち
ゃったのかもしれません。思い返せば⽂章のテンションも⾼すぎたし、分量も多すぎる気
がしますね。乱筆・乱⽂でしたが体調によるものとご寛恕いただければ幸いです。 

今（⾊んな意味で）⼀番熱くなれる国、イランに興味を持って頂けたでしょうか。全編
を通して何が⾔いたかったかというと、ドンキー卒業旅⾏はイランへ！卒業旅⾏ってある
んですか…？ 
ご清覧ありがとうございました。幻の 3ページ⽬は来年書きます。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


